

1/29 暖かいご支援ありがとうございました  
沖縄県出店事業協同組合より寄附金贈呈



県内の祭りや催事、イベント等で出店をしている沖縄県出店事業協同組合(伊波清一理事長)が市役所を訪れ、市育英会へ寄附金を贈呈しました。伊波理事長は「組合員との話し合いの中、出店の売り上げの一部を子ども達に寄附したほうがいいのではないかとのことで、今回の寄附にいたりました」と語り、松川市長は「子ども達が頑張っていくような環境づくりに活用させていただきます。」と感謝しました。

感謝する気持ちを大事に  
1/29 アトムホームより観戦チケット贈呈



株式会社アトムホーム(宮平克哉代表取締役CEO)より市内少年野球チーム14チームへ、プロ野球オープン戦観戦チケットが贈呈されました。贈呈した宮平宗幸取締役専務は「野球ができる環境を作ってくれる周りへの感謝の気持ちを大事にしてほしい」と語り、児童を代表して、仲嶺稀世さん(宜野湾ベースボールキッズ)は「感謝の気持ちを忘れずに、勉強もスポーツも頑張っていきます」と感謝を述べました。

それぞれの才能を開花  
2/3 文部科学大臣賞、県知事賞を受賞



大山小学校の金城史脩さん(5年)と金城禾明さん(1年)が市役所を訪れ、それぞれの作品が各部門で受賞したことを報告しました。史脩さんは、「五輪」という力強い文字で、MOA美術館沖縄県児童作品展の部で県知事賞、JA書道の部で優秀賞を受賞しました。禾明さんは、第44回ゆうちょアイディア貯金1学年の部で、「がおがおちよきんばこ」という作品で文部科学大臣賞を受賞しました。

1/29 交流を通して、ともに成長するチームへ  
琉球ブルーオーシャンズを激励



宮古島市、浦添市、本市を本拠地とする県内初のプロ野球チーム「琉球ブルーオーシャンズ」のチーム初の春季キャンプに伴い、松川市長は選手の皆さんを激励するため、キャンプ地である東風平運動公園野球場を訪問しました。チームを代表して、清水監督は「野球文化を含め、地域と交流しながら共に成長していくチームですので、応援をお願いします」と語りました。

1/29 地域と市民の福祉向上に貢献  
1/29 福祉バスお披露目式



市社会福祉協議会にて、16年以上経過している福祉バスの新たなバス購入にあたり、車両のお披露目式が行われました。購入資金については、市や沖縄県共同募金会からの補助をはじめ、平成28年度から実施しているチャリティーボーリングや市内外の企業や関係団体の皆さまからの協力にて造成してきました。同協議会の多和田会長は「地域の様々な事業に活用いただき、市民の福祉向上に役立ててほしい」と語りました。

2/6 大山産の田芋を広くPR  
2月6日は「宜野湾市ターウムの日」



市では、2(ターチ)、6(ムーチ)の語呂合わせで、2月6日を「宜野湾市ターウムの日」と制定しています。同日、沖縄の伝統野菜で市の特産品であるターウムの魅力を市内外にアピールすることを目的に、田芋菓子とJAおきなわ宜野湾支店女性部が手作りした田芋ジューシーを、はごろも市場とプロ野球キャンプに賑わうアトムホームスタジアム宜野湾で、無料配布を行いました。

1/14 九州派遣おめでとうございます。  
宜野湾中学校 男女卓球部来訪



昨年12月21日、22日に行われた第20回全九州卓球選手権大会 中学生の部 県予選にて、宜野湾中学校が男子団体の部で準優勝、女子団体の部で3位に入り、男女ともに九州大会への切符を手にした報告に市役所を訪問しました。男子卓球部の山城吏来さんは「九州大会ではまずは1回戦突破を目指します」と意気込みを語りました。

1/19 新春の風物詩  
サンフティーマ19周年祭・新春もちつき大会



(株)ティ・エム・オ普天間(与那嶺務代表取締役社長)が管理運営しているサンフティーマで、地域交流事業として11回目となる「サンフティーマ19周年祭&新春もちつき大会」が開催されました。ステージでは普天間高校の吹奏楽部の演奏やキッズダンスが披露され会場は大いに盛り上りました。また、もちつき大会では地域の老若男女が70kgのもち米をつき、つきたての餅を頬張りました。

1/25 待ちに待った新校舎!  
志真志小学校 校舎落成式



志真志小学校多目的教室にて、同小学校の新校舎落成式が行われました。加納貢学校長は「今後、校舎という外側だけでなく、内側、心も美しい学校を作っています」と述べ、児童代表として挨拶を行った仲里祐輝(6年)さんは「待ちに待った新校舎への感謝の気持ちを忘れずに卒業までのあとわづかの期間を充実した学校生活にしたいです。」と語りました。

1/24 世の平和を守るため  
「安全第一大知マン」来訪



株式会社大知建設(宮城祐一代表取締役社長)から生まれた「大知マン」が市役所を訪れ、沖縄テレビにて放送されているTVドラマ「安全第一大知マン」のPRを行いました。ドラマは、CGやワイヤーアクションなどを取り入れた本格的なアクションが見どころとなっています。今後は、市内保育所などを訪れ、子ども達と交流しながら交通安全等のPRを行っていくとのことです。

1/28 第9回全日本コルトリーグ中学野球選手権大会  
宜野湾ボニーズ優勝報告



宜野湾ボニーズの玉城監督をはじめ選手の皆さんが市役所を訪れ、昨年福岡県にて開催された「第9回全日本コルトリーグ中学野球選手権大会」での優勝の報告を行いました。今回で5年連続の優勝を果たした宜野湾ボニーズ主将の瀬户盛太郎(宜中3年)は、「決勝戦はとても厳しい試合でしたが、みんなの力がひとつになったことで優勝できました」と喜びを語りました。

私が体験しました!

# こみゅにてい児聞録

Photo News

市の動きやまちの最近の出来事をお届けします!